

Greenpeace Aachen

Newsletter 24/01

23.1.2024

Inhalt

1. Demokratie schützen! Großdemo am nächsten Samstag in Aachen
 2. Kleidertausch in Heinsberg
 3. Termine
-

Liebe Leserinnen und Leser,

herzlich willkommen zum ersten Rundbrief in diesem Jahr. Ich hoffe, dass sie gut reingekommen sind und wünsche uns allen ein gutes Jahr 2024 mit Frieden und Mitmenschlichkeit.

Der Kampf für eine lebenswerte Zukunft nimmt immer größere Dimensionen an. Das sieht man auch an den Tätigkeitsfeldern von Greenpeace. Haben wir anfangs für eine Beendigung von Atomwaffentests, dann für ein Ende des Walfangs gekämpft, haben sich mit der Erkenntnis über die umfassende Bedrohung der Umwelt durch die Menschen auch unsere Themen vervielfacht: Wir setzen uns für einen umfassenden Schutz der Meere, der Wälder, der Ökosysteme, des Klimas und vieles mehr ein. Weil wir sehen, dass die Bedrohung maßgeblich mit unserem Wirtschaften und darüber auch mit unserem Finanzsystem zusammenhängt, sind auch Wirtschaft und Finanzen Themenfelder für Greenpeace geworden.

Und weil wir erkennen müssen, dass unsere Demokratie zunehmend durch extreme rechte Parteien und Gruppierungen bedroht ist, müssen wir uns natürlich auch für den Schutz der Demokratie einsetzen. Ohne Demokratie könnten Greenpeace und andere Akteure nicht gegen Umweltzerstörung kämpfen. So ist Greenpeace (wie auch zum Beispiel Amnesty International) inzwischen in Russland verboten.

Selbstverständlich setzt sich Greenpeace für Miteinander und Menschlichkeit und gegen Hass und Hetze ein. Daher freuen wir uns, dass nach den Enthüllungen durch Correctiv (deren Recherchen von [Greenpeace](#) unterstützt wurden) jetzt viele hunderttausend Menschen auf die Straße gehen, um für Freiheit, Vielfalt und Toleranz zu demonstrieren. Auch in Aachen waren bereits am letzten Samstag 10.000 Menschen relativ kurzentschlossen auf der Straße.

Mit den vielen Demonstrationen ist der Kampf für die Demokratie natürlich noch lange nicht gewonnen; aber wir sind sehr ermutigt durch dieses deutliche Zeichen.

Parallel dazu geht unser Kampf für eine lebenswerte Umwelt natürlich unvermindert weiter. Dafür können wir viel Hilfe brauchen! Sollten Sie sich überlegen, Greenpeace Aachen aktiv zu unterstützen: Kommen Sie doch einfach in unsere Infostunde für Interessierte! Sie findet in jedem Monat jeweils am zweiten Dienstag von 19 bis 20 Uhr in unserem Büro im Welthaus statt. Der nächste Termin ist der 13. Februar. [Hier](#) können Sie sich dazu anmelden.

Mit umweltfreundlichen Grüßen
Karl Wehrens

1. Demokratie schützen! Großdemo am nächsten Samstag in Aachen

Für den nächsten Samstag, 27.1., dem jährlichen Holocaustgedenktag, ist in Aachen unter dem Motto: „Wir sind Aachen – Nazis sind es nicht!“ eine weitere große Demonstration geplant, zu der der Runde Tisch gegen Rechts, die Oberbürgermeisterin, die Stadtratsfraktionen und zahlreiche Organisationen und Gruppierungen aufrufen.

Die Demonstration soll um 13 Uhr am Hauptbahnhof starten und um 14 Uhr auf dem Markt mit einer Abschlusskundgebung enden.

Auch Greenpeace Aachen wird natürlich dabei sein.

Wir würden uns freuen, auch ganz viele von Ihnen/Euch dort zu sehen!

2. Kleidertausch in Heinsberg

Am Samstag, 2. März sind wir wieder an einer Kleidertauschbörse beteiligt. Diesmal findet sie etwas weiter entfernt, in Heinsberg statt.

Wie: maximal 5 gebrauchte Textilien mitbringen und bis zu 5 neue aussuchen und mitnehmen. Bitte nur gewaschene Kleidung mitbringen. Schuhe und Unterwäsche zuhause lassen!

Daneben gibt es auch die Möglichkeit, sich bei Kaffee und Kuchen über die Auswirkungen der Textilherstellung für Mensch und Umwelt zu informieren.

Veranstalter: Katholisches Forum für Erwachsenen- und Familienbildung
Samstag, 2.3.2024 14 -17 Uhr
im Alten Amtsgericht, Sittarder Straße 1, Heinsberg
OG Raum 1

Natürlich kostenfrei

Bei Fragen oder bei Interesse an einer Mitarbeit in unserer Arbeitsgruppe „Landwirtschaft/Konsum“ wenden Sie sich bitte an LaWiTox@greenpeace-Aachen.de.

3. Termine

Samstag, 27.1.2024, ab 13:00 Uhr

**Wir sind Aachen - Nazis sind es nicht
Großdemonstration**

Treffpunkt Hauptbahnhof

Dienstag, 13.2.2024, 19-20 Uhr

Mitmachen bei Greenpeace

Infostunde für Interessierte

Greenpeace-Büro, An der Schanz 1 (Welthaus), bitte [hier](#) anmelden

Samstag, 2.3.2024, 14-17 Uhr

Kleidertauschbörse

Altes Amtsgericht, Sittarder Straße 1, Heinsberg, OG Raum 1

Übrigens:

Wir würden uns freuen, wenn sich noch mehr Interessierte an unserem Newsletter finden würden! Wer also jemand kennt, der sich für Greenpeace in Aachen interessiert: E-Mail an info@aachen.greenpeace.de.

Wir bitten um Ihr Verständnis, wenn Sie in unserem Newsletter gelegentlich Informationen finden, die sie schon aus einem alten Newsletter kennen. Basisinformationen wiederhole ich bei Gelegenheit für die neuen Abonnenten.

Diesen Newsletter erhalten 1.588 Abonnenten

Abbestellung des Newsletters: Schreiben Sie uns einfach eine formlose Mail an:

✉ info@aachen.greenpeace.de

Ihre Daten werden gelöscht, sobald sie für die Erreichung des Zweckes ihrer Erhebung nicht mehr erforderlich sind. Ihre E-Mail-Adresse wird also solange gespeichert, wie Ihr Abonnement des Newsletters aktiv ist.

Dr. Karl Wehrens

Greenpeace Aachen

Welthaus, An der Schanz 1

<http://www.aachen.greenpeace.de>

- Planet Earth First! -